



笹中だより

伊丹市立笹原中学校 学校通信
第5号 令和元年6月26日
編集責任者 校長 菰口太志

【オープンスクール&学校運営協議会】 ~ 200人来校! ~



6月15日(土)に1学期第2回オープンスクールを実施したところ、天候が悪い中、約200名の保護者の方、15名の地域の方にご来校いただきました。ありがとうございました。午後には、「図書館まつり」「3年生保護者進路説明会」「部活動参観・部活動懇談会」も行いました。あわせて、コミュニティ・スクールとして「学校運営協議会」の委員の皆様にも授業参観や校内見学をしていただき、とても有意義なオープンスクールになりました。学校運営協議会委員の皆様からのご意見・ご感想は次のようなものでした。委員の皆様には、授業参観後約1時間半にわたり、笹中をよりよくするための協議をしていただきました。ありがとうございました。

< 良いと感じた点 >

- ◎どの教室(授業)も先生方の声が大きく、活気が感じられます。(3名の委員)
- ◎電子黒板が当たり前のように活用されていて、映像がきれいでした。
- ◎3年生理科の授業では、配布されている資料も見やすかったです。
- ◎1年生英語の授業で、先生が子ども目線でいいに授業をされているなど感心しました。
- ◎3年生の授業で、生徒が参観者を気にせず、集中して授業を受けていて感心しました。
- ◎3年生の授業を参観して、1年生の時から成長ぶり、落ち着き具合にビックリしました。
- ◎3年生の「ぐんぐん伸びる笹っこ大作戦」で、得点伸び率が書いてあり、プラス評価を掲示してあるのがいいですね。 ◎3階のトイレがきれいでした。お花があったからかな?!
- ◎やはり、教室や廊下など校舎がきれいですね。勉強しようという気持ちになります。ぜひ、清掃の手を抜かずに、維持して欲しいです。
- ◎教室前にある傘立てに傘がいられてあるが、廊下が濡れていない。下足場で水滴を落としてから持ってきているとすれば、素晴らしいことですね。これも、「笹中ブランド」「笹中地域の教育力」と考えられます。

< 課題と感じた点 >

- 授業中の先生方の言葉遣いが気になりました。ていねいな先生と、やや雑な先生がいましたので、やはり、言葉は大切にしてほしいですね・・・
- 手洗い場のそうきんが、バラバラにかけてある箇所があったので、整理整頓を・・・
- 階段によっては、少し掃除が行き届いていないように見える箇所がありました・・・
- 下駄箱がきれいになったので、クツの入れ方がもう少し整うといいですね・・・

< 給食指導についてのご意見 >

- ☆まず、自然の恵みに感謝する気持ちを大切に食べて欲しい。
- ☆残食0(ゼロ)は、1つの目標としては続けられるといいですね。ただし、アレルギーや胃袋のサイズ(特に1年生)と、好き嫌いや食べず嫌いで残すのとは区別する必要はあるかもしれませんね。
- ☆「給食笹トレ」(1~3年生合同給食)なんかがあってもいいかもしれませんね。
- ☆給食の時間に、保護者に参加してもらい、残食や税金投入の現状を、生徒と一緒に考えるのもいいかもしれませんね。
- ☆「食育講演会」(給食センターの調理員さんの想い)などを実施してもいいのでは。

【自転車安全教室開催】 ~ 安全な部活動の移動手段として ~

6月19日(水)に、伊丹警察署、トラック協会、伊丹市教育委員会のご協力のもと、今年度の「自転車安全教室」を実施しました。1年生は、⑤校時にグラウンドで、内輪差による事故や死角などについて学びました。ダミー人形の実験は、少し衝撃的でした。もし、実際の間人だと考えると恐ろしいです。また、2・3年生は、⑥校時に体育館でDVDを視聴しながら講話を聴きました。

伊丹市は平地ですので自転車がとても便利な移動手段です。しかし、一方で、他の地域より自転車事故が多いのも事実です。全国で昨年1年間に交通事故で、3,532人の方が尊い命を失っています。

伊丹市でも、H.31年4月に2人の方が亡くなっています。また、1~4月の自転車事故件数の累計は127件で、昨年同月と比べ11件増加しています。自転車事故の8割以上が、交差点やその周辺で発生しており、自転車利用者が交差点での一時停止を怠ったために事故が発生するケースが多いようです。交差点では、「止まる」「見る」「待つ」を必ず実践してほしいと思います。

また、音楽を聴きながらの運転、スマートフォン等を使用しながらの運転などの【ながら運転】が原因の事故も後を絶ちません。ルール・マナーを守って安全運転をお願いします。

「自分の命は自分で守る」「命を守るためにルールを守る」「自転車も車の仲間」「部活動での集団移動は細心の注意」「右見て、左見て、右後見て」など、今一度、安全への意識を高めてください。



(5校時:1年生対象自転車安全教室)



(6校時:2・3年生対象自転車安全教室)

いざ出陣!最後の夏(伊丹市総体)だあああ!

先週木曜日、金曜日の期末テストが終わって「ホッ」とする間もなく、金曜日⑤校時に生徒会主催「部活動壮行会」が行われました。3年生部活動「最後の夏」伊丹市総体・東阪神地区コンクールに向けて、各部のキャプテン、部長からの力強い抱負、意気込みが伝わってきました。

3年間やってきた部活。しんどくて、苦しくて、何度もやめようと思った部活。先生に怒られ、友だちに迷惑をかけ、もういやになった自分。初めての試合で先輩に応援してもらったのがうれしかったあの日。そんな部活も、この夏が終われば、もうユニフォームを着ることもない。



自分が3年間やってきたことを、精一杯だしきって挑みたい。たとえレギュラーとして出場できなくても、一緒にやってきた仲間が闘っているんだと、力の限りの声援をおくりたい。後悔することのないように、全力を出し切ろう。あと残されたわずかな時間、一生懸命練習し伝統のバトンを後輩に渡せるようにしっかり頑張ろう。(とある3年生運動部員の『心のつばやき』より)